



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Le Centre de recherche COALIA ouvrira ses portes à la population le jeudi 16 mai

Thetford Mines, le 25 avril 2024 – À l’occasion de son 40^e anniversaire, COALIA invite chaleureusement la population et les entreprises de la région à sa soirée portes ouvertes le jeudi 16 mai prochain, de 18 h à 20 h. Reconnu comme un leader en recherche au Québec, voire au Canada, COALIA compte parmi ses clients des entreprises et organisations situées aux quatre coins du globe.

Cette soirée portes ouvertes sera l'occasion idéale pour la communauté de découvrir les installations de pointe de ce centre de recherche. Les visiteurs auront également la chance de rencontrer leur équipe d'experts passionnés, d'en apprendre davantage sur les processus de recherche et de développement et d'explorer les applications pratiques de leurs innovations.

Affilié au Cégep de Thetford, COALIA joue un rôle essentiel en fournissant des services de recherche appliquée et d'assistance technique aux entreprises et organisations œuvrant dans les secteurs de la plasturgie, des technologies minérales et des matériaux avancés. Avec un engagement ferme envers l'innovation et la qualité, COALIA est un partenaire de choix pour ceux qui cherchent à repousser les limites de la technologie et de la production.

Que vous soyez un entrepreneur désireux de stimuler la croissance de votre entreprise, un étudiant curieux de découvrir les possibilités de carrière dans le domaine de la recherche appliquée, ou simplement un amateur de technologie avide de voir l'innovation en action, tous sont invités à cette soirée mémorable.

- 30 -

Source :

Édith Jacques
Coordonnatrice des communications
418 338-8591, poste 236
ejacques@cegepthetford.ca